

JAMBLES

École des talents : le Rectorat donne son feu vert

Une école ouvrira bien à Jambles en septembre prochain. L'Univers des talents, l'association qui a mis en place le projet d'enseignement alternatif, vient de recevoir l'agrément du Rectorat. Les inscriptions vont démarquer, un financement participatif est lancé.

Vingt mois après avoir lancé le projet, c'est l'aboutissement. Dès septembre prochain, les premiers élèves de l'école des talents seront assis sur les bancs de Jambles. « Nous venons de recevoir le feu vert du Rectorat. Nous avons reçu notre numéro d'unité administrative d'enseignement », déclare Pierre Bousquet, président de l'association née pour ce projet : L'Univers des talents. Une décision qui enclenche toute la procédure des inscriptions. « Les parents peuvent désormais nous choisir pour la rentrée prochaine », précise-t-il. Depuis plusieurs mois, lui et son conseil d'administration en ont rencontré beaucoup désireux de donner un cursus scolaire alternatif à leur enfant, souvent en difficulté dans le classicisme scolaire.



Pierre Bousquet, président de l'association Univers des talents, et le conseil d'administration vont désormais pouvoir recueillir les inscriptions pour leur école alternative. Photo JSL/Grégory JACOB

Un financement participatif est lancé

Parallèlement à cela, l'école veut également s'équiper. C'est pour cela qu'elle a lancé un financement participatif qui va servir à plusieurs projets : du matériel pédagogique, la mise en place d'un jardin pédagogique à Jambles, la création d'un espace desti-

né aux animaux de basse-cour, du matériel pour les ateliers réparation bricolage, les tapis d'activités sportives, les matériels pour les espaces repos/détente, la création d'un espace de stockage pour le matériel de bricolage et jardinage, du matériel pour les ateliers de jardinage et les soins aux animaux, du

matériel musical et du matériel pour les ateliers couture et cuisine.

Grégory JACOB

PRATIQUE Pour soutenir l'école : www.helloasso.com/associations/l-univers-des-talents/collectes/ecole-alternative-en-bourgogne-ecole-des-talents.

Qu'est-ce que l'école des talents ?

L'école des talents accueillera des enfants jusqu'à la fin du collège. Qui dit école, dit enseignement de base pour savoir lire, compter, écrire, les sciences ou l'histoire-géographie. « L'anglais fera également partie de ses fondamentaux », nous expliquait Pierre Bousquet l'an passé. Mais à côté de cela, il y a beaucoup plus. Six enseignements complémentaires seront dispensés : art et culture, travail manuel, santé-sport-expression corporelle, connaissance de soi, relation au vivant, et ouverture au monde.

Contact : universdestalents@outlook.com ou 06.32.90.86.23.

NOTE Un pique-nique des bénévoles est organisé le 24 juin à partir de 09 h 30 à l'aire de loisirs de Jambles. Ce sera l'occasion de réaliser la charte des bénévoles, de découvrir les principes de la communication non violente, ainsi que l'école et le jardin.

SAINT-BOIL

Les pétanqueurs ont enfilé de nouveaux maillots



Les pétanqueurs joueront désormais avec leurs nouveaux maillots. Photo JSL/Thérèse ROBERJOT

Les membres de l'Amicale sportive du Noizeret, présidée par Sébastien Landat, étaient réunis jeudi pour la remise officielle de leurs nouveaux tee-shirts à l'effigie de leurs sponsors, le garage Marcilly de Saint-Boil et Christophe Montillot, plombier-chauffagiste à Germagny. Le club de pétanque compte cette année 45 adhérents amateurs de ce sport détente qui demande malgré tout adresse, concentration et précision. Les dirigeants organisent chaque saison estivale quatre concours en doublettes. En 2022, pas moins de 450 joueurs y participaient, retrouvant là ambiance et convivialité qui contribuent à la bonne santé de cette association. Les entraînements ont lieu tous les jeudis à partir de 20 h sur les terrains et les concours sont ouverts à tout public. Deux ont déjà eu lieu et les deux prochains se disputeront en nocturne les 8 juillet et 19 août à partir de 19 h.



Sponsors et président présentent les tee-shirts. Photo JSL/Thérèse ROBERJOT

BUXY

Une fresque murale de quatre mètres réalisée dans le local de R'éveil autisme



C'est l'artiste graffeur Julien Bonnardin qui a réalisé cette fresque bénévolement. Photo JSL/Gérard LAGARDE

Natif de Gergy, actuellement domicilié à Bantanges, Julien Bonnardin a quitté son emploi pour réaliser son rêve : faire de sa passion un véritable métier. Depuis une douzaine d'années, il conçoit et réalise décorations et fresques murales, extérieur et intérieur sur tous supports, il est déjà intervenu dans les collèges, lycées, entreprises et chez des particuliers. Sur demande de la présidente de R'éveil autisme, Milvia Pauquai, Julien Bonnardin est intervenu mardi 30 mai dans le local de l'association pour réaliser une magnifique fresque de 4 m de long et de 1,2 m de haut. Entièrement réalisée avec des bombes aérosols, cette peinture murale du plus bel effet est, et il faut le souligner, entièrement bénévole. Créée en 2018, R'éveil autisme est une association humanitaire d'intérêt général à caractère social qui accueille des enfants atteints de TSA (troubles de la sphère autistique), afin de favoriser l'éveil par le jeu et les sens.

CONTACT Julien Bonnardin est joignable au 06.10.96.21.42.